



Une interview avec Skrydloff. St-Petersbourg, 29 juin—Le contre-amiral Skrydloff, dans une interview qu'il a accordée aujourd'hui au correspondant de la Presse Associée, a déclaré qu'il ne croyait pas que le Japon son-

TEMPERATURE Du 29 juin 1905. Fahrenheit Centigrade. 7 h. du matin 50 32. Midi 60 32. 3 P. M. 60 32. 6 P. M. 60 32.

Un Clou d'Or.

Il va se passer demain à deux heures de l'après-midi, sur la rive gauche du Mississippi, à peu près au centre de la longue ligne de quais de notre port, un événement qui sera marqué dans les annales de la Nouvelle-Orléans. En grande cérémonie, devant des membres de tous nos corps politiques et commerciaux, ainsi qu'il a été annoncé, un clou d'or sera enfoncé dans une traverse pour maintenir le premier rail de la voie du chemin de fer de ceinture. Ainsi sera inauguré l'entreprise gigantesque dont l'achèvement exercera une influence considérable sur les destinées de la métropole du sud.

qui ont à cœur les intérêts les plus élevés de notre ville, qu'on a pu considérer autrefois comme irréalisable et au-dessus des ressources et des moyens de notre ville, va entrer dans la période d'exécution.

Le premier rail va être posé samedi, et on peut compter sur la Commission pour pousser les travaux aussi activement que possible. Depuis l'accomplissement de toutes les formalités légales cette Commission a fait preuve d'un tel zèle et d'une telle compréhension de la mission qui lui était confiée, qu'une prompt exécution du projet est assurée.

L'amiral von Koesler. Kiel, Allemagne, 29 juin—L'empereur Guillaume a promu aujourd'hui l'amiral von Koesler au grade de grand amiral de la flotte allemande.

Le chapeau d'Edouard VII

Les chapeliers de Londres et de Paris sont dans la consternation: les modes de l'année sont en pleine floraison, et voilà que le roi d'Angleterre s'avise de lancer un nouveau chapeau aux courses d'Epoué!

Le fusil de Napoléon Ier.

Le maréchal japonais Oyama vient de recevoir d'un admirateur un fusil de chasse qui aurait appartenu... à Napoléon Ier, simplement. La personne qui envoie ce cadeau déclare que le maréchal Oyama, à l'heure actuelle, lui paraît seul digne de posséder le fusil dont s'est servi "le grand Empereur".

Manceuvres navales en France.

Des préparatifs s'effectuent, en ce moment, dans le port de Toulon, en vue des grandes manœuvres navales qui auront lieu le mois prochain, et qui auront une certaine importance en raison des enseignements que comporte la guerre russo-japonaise.

WEST END.

Le popularité de West End qui s'est affirmée dès les premiers jours de la saison, est toujours aussi grande.

Mort de Tazewell Capps.

Norfolk, Vie, 29 juin—Washington Tazewell Capps, père du contre-amiral Capps, chef du bureau des constructions navales, est mort aujourd'hui à Norfolk à l'âge de 76 ans.

L'ambassadeur Bihourd a une entrevue avec Von Buelow.

Berlin, 29 juin—L'ambassadeur de France à Berlin, M. Bihourd, a eu une entrevue avec le chancelier Von Buelow, auquel il a communiqué les vues du ministère des affaires étrangères françaises sur la question du Maroc.

La question chinoise.

New York, 29 juin—On mande de Pékin au "Sun": "Le ministre des Etats-Unis à Pékin, M. Rockhill, a réussi à obtenir du gouvernement chinois qu'il lance une proclamation afin de calmer l'agitation créée par les négociants contre les marchandises américaines en attendant les négociations d'un nouveau traité."

Les Chinois de Selangor.

Selangor, Péninsule Malaise, 29 juin—La Chambre de Commerce Chinoise de Selangor s'est réunie le 2 juillet pour discuter si oui ou non elle doit se joindre au boycott des marchandises américaines. Les Chinois de Selangor sont très surexcités et il est probable qu'ils se joindront au mouvement.

Retour de Lafayette.

Le Rév. P. Scotti, chancelier du diocèse et curé de l'église Ste-Marie, est revenu hier de Lafayette où il était allé assister à la cérémonie imposante organisée à l'occasion de l'anniversaire de l'entrée de l'archevêque Chapette dans les Orures.

Appel de l'ex-inspecteur Journée à la justice.

L'ex-inspecteur de police Journée, qui a été récemment révoqué par le Bureau des Commissaires de Police, a intenté hier à la cour civile de district un procès pour être réintégré dans ses fonctions, alléguant qu'il est la victime d'un complot, qu'aucune preuve de son incapacité n'a été donnée et qu'il a toujours été un fonctionnaire public fidèle.

Mari brutal.

James Canley, un homme de couleur demeurant rue Willow 1414, s'est pris de querelle avec sa femme Alice hier après-midi et a frappé celle-ci à la tempe gauche avec un bâton. La femme a dû être transportée à l'hôpital.

HOTEL DE VILLE

Le conseiller municipal Frawley a annoncé hier qu'à son retour du congé de quelques semaines qu'il va prendre, il souleva la question du transfert de l'hôpital des pestiférés du fond du troisième ward à un autre point.

A la recherche de Gleason.

Le shérif Herberger, de Galesburg, Illinois, est arrivé hier matin pour emmener le Prof. O. B. Gleason, un dessinateur de chevaux qui est accusé d'escroquerie dans cette ville. Le professeur aurait acheté un cheval à Galesburg et ne l'aurait pas payé.

Guerre aux colporteurs délinquants.

L'inspecteur de police Whitaker a déclaré que tout agent ayant négligé d'arrêter un colporteur violant l'ordonnance relative aux marchés publics serait suspendu, et qu'en outre il comptait que tous ses ordres seraient exécutés.

Comparation.

M. D. C. O'Malley et R. N. Denholm, du "Daily Item", accusés de publication d'articles injurieux contre le chef de police Whitaker, ont comparu hier devant le juge Baker à la cour criminelle de district.

Coup de couteau.

Au cours d'une querelle survenue rue Ste-Anne 822, hier après-midi, entre Jake Wilson et Frank Wilson, deux hommes de couleur, le dernier a reçu un coup de couteau au bras gauche.

Arrestation.

Louis A. Giraud, qui exploitait un bureau de loterie à l'angle des rues Felicite et Colisée, a été arrêté hier après-midi par les officiers Clavin et Dandie.

Referendum d'un nouveau genre.

Pour la première fois en Amérique une compagnie de chemin de fer va soumettre au vote de ses clients l'heure de départ d'un train. L'idée est tout au moins originale.

Nouvelle Compagnie.

Une nouvelle compagnie immobilière vient de se fonder. Elle porte le nom de Canal-Villiers Realty Company. A sa tête se trouvent des hommes qui ont pris part aux grandes transactions de propriétés foncières ces temps derniers.

Ventes inscrites au bureau d'illuminations.

Hy Germann et Thos. W. Kracke, un liet. Delachaise, Johnson, Priour et Geo. Taylor, \$7,000. Chas. Gruening, Julius M. Mier, deux terrains, Constantinople, Austerlitz, Camp et Chentou, \$1,000.

Officiers de police accusés de corruption.

Un noir du nom de Clarence Rounds a été arrêté hier au bureau de l'inspecteur de police Whitaker et accusé d'exploitation de jeu.

Renseignements demandés.

Le sergent George L. Covey, de la police d'Evansville, Indiana, demande des renseignements sur un nommé John Becker, qui a dû arriver à la Nouvelle-Orléans au cours du mois de juin.

Chute.

En essayant de monter dans un car à l'angle des rues Canal et Front hier après-midi, Alexandre Thermin (est accidentellement tombé se blessant au bras gauche. Il a été pansé par le docteur Henri Bayou, chez qui un ami l'avait conduit.

Corps trouvé.

A cinq heures hier après-midi, le corps d'un homme âgé d'environ 60 ans a été trouvé flottant dans le fleuve au pied de la rue Quartier.

CONCOURS DE 1905.

L'Athénée propose le sujet suivant aux personnes qui désirent prendre part au concours de cette année: "ALFRED DE VIGNY ET SES OEUVRES".

Manuscrits.

Les manuscrits seront reçus jusqu'au 15 juillet prochain. L'auteur du manuscrit qui aura été jugé le meilleur, recevra une médaille d'or, si le comité trouve le manuscrit digne d'être couronné.

Chaque manuscrit sera remis sans nom d'auteur, mais portant une épigraphe ou devise qui sera reproduite sur l'enveloppe cachetée dans laquelle l'auteur aura écrit son nom et son adresse.

Le comité n'a été nommé pour examiner les manuscrits, outre seulement l'enveloppe contenant le nom du concurrent qui lui a mérité le prix pour assurer qu'il est dans les conditions du concours.

Le comité pourra accorder des mentions honorables s'il le juge convenable.

Tout manuscrit couronné sera publié dans le journal de l'Athénée.

La présentation des prix se fera dans une séance publique. On réunira pour la circonstance, tous les éléments d'une fête littéraire et artistique.

Le nom du lauréat ou de la lauréate sera proclamé après la lecture du manuscrit qui aura obtenu le prix.

Les devises des concurrents à tout les mentions honorables, ainsi qu'elles accordées, seront lues devant le public.

Les candidats devront se soumettre strictement aux dispositions du programme.

Les manuscrits dans aucun cas ne seront rendus.

Tout candidat qui fera connaître sa devise sera mis hors de concours.

Toute personne qui aura obtenu la médaille, ne pourra plus concourir.

Les manuscrits seront adressés au Secrétaire.

Le Secrétaire perpétuel, BUSIÈRE ROUEN, P. O. Box 725, Nouvelle-Orléans

Feuilleton L'Abelle de la N. O. LE VIOLONNEUX GRAND ROMAN INEDIT PAR CHARLES MEROUVEL PREMIERE PARTIE La Cabane du Val-aux-Biches VII Double face! Suite. Il s'acheva pas sa pensée. Le vicomtesse descendait.

Son pâle visage s'était animé soudain. La vie des champs s'élevait d'un rien, de la visite d'un ami, d'une lettre qui vous apporte des nouvelles espérées. En reconnaissant l'écriture de M. de Rohaire, elle pensa un or de joie et ce fut avec une petite fièvre dans les doigts qu'elle déchiffra l'enveloppe et lut avidement: "Ma chère Marguerite, "J'ai à la fois de tristes nouvelles à t'apprendre et un service à te demander. "Tu sais que notre excellent ami, le président Chaleil, est parti, il y a trois mois, pour l'Algérie, sur les conseils de ses médecins, et de là, aux confins du Sahara, pour y chercher une amélioration de sa santé qu'il n'y a pas trouvée. "La situation n'a fait qu'empirer. "Il m'écrivit que son état s'est aggravé au point de faire redouter ce qu'on appelle un dénouement fatal. "C'est à ce moment que j'ai écrit à M. de Rohaire, et presque sans famille, puisqu'il ne se connaît plus de parents, il n'est entouré ni par des serviteurs dont aucun ne possède entièrement sa confiance. "Chaleil est mon camarade d'enfance et mon meilleur ami. "Donc, bien que ce voyage n'ait aucun attrait pour moi, je

ne peux pas hésiter à le faire. "Angèle restera donc seule à Paris, car je ne veux pas lui imposer les fatigues d'une si rapide et si lointaine expédition, jusqu'aux environs de Biskra, et un séjour dans une maison de malade qui, si j'en crois mes pressentiments, sera, au moment de mon arrivée, celle d'un mourant ou d'un mort. "Puis-je me tromper! "Je te dirai en confidence, ma chère enfant, que je ne vois personne autour de moi à qui je puisse en confier la garde. "Angèle est la meilleure fille du monde, mais tu la connais. "Pleine d'exubérance et de gaieté, elle est facile à entraîner vers tout ce qui est plaisir, bruit et amusements. "Je l'engage vainement à se modérer. "Mes représentations ne servent à rien. "Elle me fait toutes les promesses et m'en tient aucune. "Si je lui dis: — Sois donc sage! — elle me répond: — Oui, père, comme une image! "Elle s'engage à se tenir raisonnée comme une statue, voilée comme une petite sœur des pauvres, silencieuse comme une momie, et, cinq minutes après, on l'entend chanter à pleine voix l'air des bijoux, de "Faust", "Ab! il était ici, "S'il me voyait ainsi!... "On certains passages de

"Carmen" qu'elle affectionne et qu'elle chante un peu trop — comment dire?... à la blague. "Oui, je t'aime, Escamille! "Angèle, ma chère Marguerite, c'est la gaieté, la force de la jeunesse, le printemps dans son explosion! "Et comment lui adresser des reproches ou des remontrances! Elle est si câline, si soumise, si affectueuse, pourquoi pas ne dire le mot! si enjouée! "Quand je la regarde, elle se montre si réfléchi, si repentante! "Elle me dit si bien: "—Oui, père, tu as raison... Je comprends... une demoiselle! Ne crains rien... Je regretterais tant de te faire de la peine! "Et pourtant elle m'effraie de ses imprudences, de ses hardiesses de langage, de ses folles que l'empotent vers les horizons inconnus que l'astucieux serpent, l'animal biblique, ouvrirait aux curiosités de notre première mère. "Alors, chère Marguerite, un regret plus vif me vient de l'admirable femme que j'ai perdue. "Que n'est-elle encore là! "C'était le galdé délicat et clairvoyant, la conseillère nécessaire à l'enfant que je suis impatient à diriger et à qui elle a manqué à l'heure où elle en aurait eu plus de besoin.

"La fatalité nous en a privés. "Je connais l'attachement d'Angèle pour toi, ma chère mère, les sympathies qui vous unissent, et le plaisir que je me donne à passer quelques semaines à Belfonds près de sa douce Marguerite. "Je te demande donc de la recevoir pendant mon absence que j'abrégerai autant que possible. "Si tu n'y vois pas d'inconvénient, je te l'expédierai avec Prudence, sa gouvernante, une personne mûre qui est pour toi une vieille connaissance. "A moins d'une dépêche contraire, tu enverras chercher mes deux voyageurs à la gare de Verneuil demain, au train de cinq heures. "A ce moment là, je serai déjà loin de Paris et en route pour Marseille. "Les dernières nouvelles que tu m'as données de ton mari m'ont ravi. "Je vois que sa sincérité était complète et qu'il a entièrement déposé le vieil homme pour ton bonheur et pour le sien. "A vrai dire, si j'en suis enchanté, j'en suis un peu surpris. "A part quelques pertes au jeu qu'il t'a loyalement confesées et qui ne sont que des pécunielles sans conséquence, nous n'avons rien à lui reprocher. "C'est admirable. "Je fais des vœux, ma chère enfant pour la continuation de

ce bonheur dont tu es si digne et pour l'amélioration de ta santé, le seul bien qui te manque. "Et en attendant le plaisir de te voir, plaisir que je me donne à passer quelques semaines à Belfonds près de sa douce Marguerite. "Je te demande donc de la recevoir pendant mon absence que j'abrégerai autant que possible. "Si tu n'y vois pas d'inconvénient, je te l'expédierai avec Prudence, sa gouvernante, une personne mûre qui est pour toi une vieille connaissance. "A moins d'une dépêche contraire, tu enverras chercher mes deux voyageurs à la gare de Verneuil demain, au train de cinq heures. "A ce moment là, je serai déjà loin de Paris et en route pour Marseille. "Les dernières nouvelles que tu m'as données de ton mari m'ont ravi. "Je vois que sa sincérité était complète et qu'il a entièrement déposé le vieil homme pour ton bonheur et pour le sien. "A vrai dire, si j'en suis enchanté, j'en suis un peu surpris. "A part quelques pertes au jeu qu'il t'a loyalement confesées et qui ne sont que des pécunielles sans conséquence, nous n'avons rien à lui reprocher. "C'est admirable. "Je fais des vœux, ma chère enfant pour la continuation de

contourne les horis d'un vaste étag, les noirs battants de l'insigne se cachant dans la verdure renouée des bouquets de marronniers, de tilleuls et de hêtres. "Ce n'était ni la repugnante nudité des ateliers des grandes villes, ni leur aspect poussiéreux et torride, ni leur activité fébrile. "On travaillait, mais paisiblement, sans fracas, au milieu d'un jardin. "Les forges de Vulcaïn, un dieu bien oublié aujourd'hui, devaient ressembler à celles là. "A l'intérieur de vastes hangars, quelques ouvriers, la torse à demi nu, s'agitaient, la face et le peau teintés en rouge par les feux des fourneaux d'où s'échappaient des nuées de fonte liquide, vermeille comme le vin qui jaillit du tonneau échauffé dans la kermesse de "Faust". "La vicomtesse demanda à un vieux à face débouaillé qui la saluait d'un geste affectueux: "—Vons avez un bon mari, Bruno? "—Oui, madame. Il est au bureau. "Quelques pas plus loin, au milieu d'un parterre, un petit pavillon plus coquet que les massives constructions de la forge était ouvert. "Elle entra.